
Blüten 2017 von pafra

Beitrag von „pafra“ vom 17. Juni 2017, 09:32

Hallo Thomas,

ich führe seit einigen Jahren absichtlich keine Durchmesser mehr an.
Für mich ist der Blütenduchmesser nicht das Wichtigste an der Blüte.
Form, Farben, Symetrie, Mehrreihigkeit etc. zählen für mich mehr.

mfg

Franz

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5155-bl%C3%BCten-2017-von-
pafra/&postID=41973#post41973
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